



## **ASIA/CHINA - Al término del Curso de formación, los catequistas laicos reciben el envío misionero**

Han Zhong (Agencia Fides) - Más de 50 fieles laicos, catequistas de la parroquia de Chang Lin de la diócesis de Han Zhou, en la provincia de Shaani Xi, han recibido el mandato misionero con una mención específica del Año Paulino, después del Curso intensivo del 9 al 13 de julio. Han renovado su compromiso por la evangelización, el servicio social y también por una estrecha colaboración con los sacerdotes. Según el Obispo que ha presidido el rito del mandato misionero, "la formación es importante para mantener viva una comunidad cristiana. Así también ayudamos a los fieles indiferentes o que se han alejado de la Iglesia a volver a la casa del Padre. Es también el mejor camino para el desarrollo de la Iglesia". El curso para catequistas, el primero organizado en la historia de la parroquia, ha visto también la participación voluntaria de numerosos estudiantes universitarios. (NZ) (Agencia Fides 17/07/2008)